## 21 07 2011 La Prensa

# Impulsan producción de alimentos en La Paz

El Gobierno invertirá unos Bs 15 millones en el Programa de Apoyo a la Seguridad Alimentaria (PASA) en La Paz para garantizar la suficiente producción de alimentos, anunció ayer el presidente Evo Morales.

En el acto de suscripción del programa "Crianza familiar de aves de corral" con la Federación Departamental Única de Mujeres Campesinas Indígenas y Originarias de La Paz "Bartolina Sisa", Morales destacó que el programa llegará a 8 de los 20 municipios del departamento de La Paz.

El convenio fue suscrito para su ejecución en una primera fase en la que llegará a 98 comunidades con una inversión de Bs 5,44 millones, de los que el Estado aportará 4,25 millones y los beneficiarios 1,19 millones.

El proyecto tiene como objetivo fomentar la crianza de aves de corral, de abejas productoras de miel y de ganado ovino en las zonas del altiplano y del subtrópico de La Paz, confirmó la dirigente campesina Felipa Huanca. El presidente Morales afirmó que con la puesta en marcha de estos proyectos, el Estado garantizará la soberanía alimentaria.

Por su parte, el Programa de Apoyo a la Seguridad Alimentaria (PASA) pidió ayer a alcaldías, juntas vecinales y amas de casa controlar el precio de los alimentos de la canasta familiar para evitar su encarecimiento. "Si se deja al Gobierno la tarea de controlar precios, los especuladores y los agiotistas nos pueden ganar", advirtió el director del PASA, Remy Gonzales.

## La Razón

#### Economía

# Venden 450 qq de azúcar de una tienda que fue precintada

Investigan si el producto fue vendido a vecinos o trasladado a Perú

#### La Razón

El propietario de una tienda en la carretera a Laja comercializó más de 450 quintales de azúcar después de que su establecimiento fue precintado hace una semana por la Intendencia Municipal debido a que no tenía autorización, informó el jefe de la unidad de Defensa del Consumidor, Abel Marquez.

"No sabemos si vendió el azúcar a los vecinos o lo llevó al Perú vía contrabando", dijo el intendente de El Alto, José Luis Aza. Según esta autoridad, el ciudadano Emilio A. habría incurrido en los delitos de violación del precinto y de agio, que fue evidenciado por el Viceministerio de Defensa del Consumidor.

El fiscal Wenceslao Mariaca investiga un posible tercer delito, el de contrabando, si se comprueba que no vendió los quintales de azúcar a sus vecinos

### La Razón

Productores de Chile realizan un evento a nivel mundial

El año pasado, Bolivia importó de ese país \$us 10,8 millones en frutas

Los productores chilenos de hortalizas y frutas organizarán del 28 al 29 de septiembre en la ciudad de Santiago un evento al que asistirán los importadores de alimentos más importantes a nivel mundial.

El evento, denominado FruitTrade, es organizado por Fedefruta y Hortach y reunirá en un solo lugar a los importadores de alimentos con los productores locales, señala una nota de prensa del Consulado de Chile.

Los empresarios bolivianos interesados en participar de esta importante Rueda de Negocios FruitTrade podrán encontrar mayor información ingresando a www.fruittrade.cl o escribiendo al mail: info@fruittrade.cl o bolivia@prochile.com.bo El 2010 Bolivia importó \$us 10,8 millones en frutas, según datos oficiales del INE